


「神戸の未来を考える」　第一回討論会

かしのたかひと氏を迎えて、神戸の教育について討論を行いました。

樫野氏の発言のみを編集しましたダイジェスト版を先行配信いたしますので、

ぜひ、ご覧下さい。

http://youtu.be/z2Ezf85Ll0M

よろしく、お願いいたします。

http://kobe-japan.info/

http://kobe-japan.info/blog/

http://www.facebook.com/mirai.kobe


